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ATA DA 83 a REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÉ DE INVESTIMENTOS DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE ILHA SOLTEIRA - S.P. Aos dez dias do 
mês de maio de 2021, com início às nove horas e trinta minutos na sala de reuniões do 
IPREM, reuniram-se ordinariamente os membros do COMITÉ DE INVESTIMENTOS, João 
Manuel de Queiroz, Wolfgang Velozo Waessman e Ana Paula de Ávila com o objetivo de 
analisar a performance das aplicações do Instituto no mês de abril de 2021. Para tanto foi 
distribuído* o Relatório de Investimentos da LDB Consultoria relativo a Abril de 2021 aos 
presentes, para discussão e análise, com especial ênfase no tocante à rentabilidade da 
carteira. O desempenho geral da carteira foi satisfatório no mês devido, principalmente ao 
desempenho da renda variável, que apresentou uma rentabilidade média de 3,16%, 
proporcionando uma rentabilidade total da carteira de 1,36%, o que propiciou uma 
recuperação de parte da oscilação verificada nos três primeiros meses de 2021, ainda em 
razão da pandemia da Covid-19, com efeitos sociais e económicos bastante preocupantes. 
A rentabilidade consolidada da carteira do IPREM ficou, agora, num patamar de -0,57 
pontos percentuais no ano e 4,69 pontos percentuais abaixo da meta atuarial (IPCA + 
5,42% a.a) no período, de 4,12%. Observe-se que, já a partir desse mês considera-se a 
meta atuarial de 5,42% e não mais de 5,89%, conforme sugere a Avaliação Atuarial para 
2021. Após avaliação do relatório e tendo em vista que ainda persistem as incertezas nos 
quadros económico e sanitário atual, foi deliberado, a manutenção da decisão anterior de 
que não serão feitos resgates tanto nos investimentos de renda variável quanto nos fundos 
de renda fixa atrelados ao IMA, até que o mercado de estabilize. Nada mais havendo a se 
tratar, às déz horas e quinze minutos foi encerrada a reunião. Eu, 

\ ^ ^ ^ = = r ^ João Manuel de Queiroz, CPA 20, e com si concordância de 
todos os presentes, lavrei a presente ata que após lida e aprovada serár;assinada por todos. 
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